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Aider est une vocation pour certaines personnes. Simone Krebs fait 
partie de cette liste ! En effet, comme tous ceux qui ont été motivés 
par l’envie d’aider, notre professionnelle est une psychologue à 
Avignon en libéral depuis 2001. Bien entendu, sa formation a été 
spécialement axée vers cette voie afin de pouvoir, aujourd’hui, aider 
tout le monde.  
Clairement, elle a déjà travaillé dans le cadre d’aide aux adultes 
handicapés mentaux, aux enfants souffrant de troubles 
comportementaux, aux familles et des personnes souffrant du 
SIDA. Notons que Simone Krebs avait déjà exercé en Nouvelle-
Calédonie dans son propre cabinet. Son domaine de prédilection 
est la psychiatrie, la psychothérapie, la psychologie ainsi que la 
psychanalyse. Ses motivations de base étaient surtout la 
compréhension de soi et le fait de se soigner afin de soigner les 
autres.



 
Simone, quelle est votre routine bien-être au 
quotidien ?
 Je ne comprends pas bien cette question mais je vais y répondre.
Je pratique le Chi Qong tous les jours depuis de nombreuses 
années ainsi que la méditation. J’ai aussi l’habitude de courir  une 
ou deux fois par semaine.
Je suis adhérente d’une AMAP, c’est à dire une association de 
producteurs bios qui livrent légumes et fruits sous forme de paniers 
que les adhérents viennent chercher une fois par semaine.
De manière générale, je prends soin de ma santé physique et 
mentale…
 Quels outils utilisez-vous pour accompagner vos 
patients pendant les séances ? Quels sont les 
apports de ces outils ? 
 J’utilise, en premier lieu, la bienveillance et l’écoute. Pour moi, la 
rencontre est au centre du travail thérapeutique. C’est dans 
l’espace protégé et secret du cabinet que la personne qui vient me 
voir pourra s’exposer et prendre le risque de parler de sa douleur, 



son angoisse ou ses maux. C’est cette démarche courageuse que 
j’accueille avec le plus grand respect.
La parole est bien sûr l’outil principal, en face à face. En mettant à 
jour les questionnements, les angoisses, les perturbations qu’il vit, 
le patient prend du recul, met en conscience leurs origines et 
desserre les noeuds qui l’empêchent de vivre.
Je suis également praticienne EMDR qui traite les traumatismes, 
mais pas seulement. En réalité, à l’origine d’une dépression, d’un 
état d’angoisse, d’un trouble panique, de problèmes 
psychosomatiques, etc.il y a, la plupart du temps, un ou plusieurs 
traumas dans l’enfance ou plus tard qui ont fait effraction dans le 
psychisme du sujet, l’ont déstabilisé, fragilisé. C’est alors que se 
développent les maladies psychiques, les défenses névrotiques ou 
les maladies du corps qui visent à restaurer une homéostasie, un 
état supportable pour la personne qui a souffert.
L’EMDR travaille avec les émotions, les perturbations, le ressenti ici 
et maintenant d’une situation qui a été traumatisante par le passé et 
reste agissante dans le présent. C’est une sorte de nettoyage 
émotionnel qui permet de décharger le négatif et de trouver les 
ressources nécessaires pour replacer l’événement traumatique à sa 
place, c’est à dire, dans le passé.
 
En quoi consiste la thérapie familiale 
systémique ? Quels en sont les objectifs ?
 
La thérapie familiale consiste à prendre en compte l’ensemble du 
système familial qui entoure le sujet malade, à considérer que ce 
dernier n’est que le symptôme désigné d’une maladie familiale et 
de traiter ainsi l’ensemble et non un seul élément.
Cela nécessite la prise de conscience de cette famille de son rôle 
dans la maladie et de son implication dans le traitement.
Ainsi, la thérapie familiale soigne le système familial et réorganise 
les rôles dans sa structure.
 
 



Quels sont vos conseils pour choisir le 
psychologue à qui s’adresser pour ses problèmes 
de couple ?
 
Le plus important dans le choix d’une ou d’un psychologue est de 
se sentir à l’aise, en sécurité et accueilli par le professionnel.
La méthode employée n’est pas si importante. Il peut y avoir de très 
bons systémiciens comme de mauvais et de la même manière de 
très bons psychothérapeutes freudiens, lacaniens ou 
comportementalistes comme de mauvais.
Il ne faut pas hésiter à en rencontrer plusieurs, à poser des 
questions et à s’interroger sur son ressenti avec le professionnel.
Par la suite, des changements apparaissent dans la vie même du 
patient. Cela peut prendre du temps, mais les changements, même 
inattendus, même pas souhaités apparaissent.
 
 
Un grand merci à Simone Kerbs de nous avoir donné quelques 
informations sur sa profession de psychologue. Si vous avez aimé 
cet article et que vous souhaitez en savoir plus, n’hésitez pas à 
faire un tour sur son site psychologue-avignon-krebs.fr.
 


